

E.U. está Preparando Invasión a Nicaragua

WASHINGTON, junio 4 (EFE).— El Comando Sur de Estados Unidos, que cuenta con un sofisticado montaje militar en Centro América, está preparado para intervenir en cual-

quier momento en Nicaragua, afirmó hoy el diario The New York Times.

Estados Unidos podría rápida y fácilmente derrotar a los sandinistas que gobiernan Nicaragua, se-

ñala el diario, que recoge informaciones de altos funcionarios militares y diplomáticos en Centro América y Washington.

Un funcionario de Información, cuyas opiniones fueron solicitadas por el Consejo Nacional de Seguridad, dijo que propagandísticamente la invasión no es deseable, pero en caso de producirse sería como un paseo.

El periódico precisa que nadie en el gobierno norteamericano está sugiriendo que una invasión a Nicaragua es inminente o deseable, pero subraya que en las últimas semanas altos funcionarios de la administración Reagan comienzan a discutir abier-

—Favor pase a la página 24.

En Honduras

Operativo "Cabañas 85" Comienza este Viernes

TEGUCIGALPA, junio 4 (ACAN-EFE).— El primer contingente de soldados norteamericanos destinados a las maniobras conjuntas "Cabañas 85" llegarán el próximo viernes a Honduras, confirmaron en Tegucigalpa fuentes militares.

"Cabañas 85" es el cuarto ciclo de maniobras combinadas entre Honduras y

Estados Unidos en lo que va del año y durará desde el viernes próximo hasta el 27 de septiembre, en su primera fase.

Durante 1985, soldados de Honduras y Estados Unidos han participado en los ejercicios "Aguas Tara III", que incluyó las operaciones antiblindados

—Favor pase a la página 51.

Siguen Negociaciones Estados Unidos y URSS

GINEBRA, Suiza, junio 4 (AP).— Los negociadores de Estados Unidos y la Unión Soviética se reunieron durante casi tres horas para examinar cuestiones relativas a las armas espaciales y de defensa, en el marco de las negociaciones de desarme en Ginebra.

El vocero norteamericano Terry Schroeder rehusó revelar detalle concreto alguno acerca de las conversaciones y mencionó el acuerdo de confidencialidad concertado entre ambos grupos negociadores, que impide a los participantes hablar sobre tales detalles.

Dijo sólo que la reunión duró dos horas y 50 minutos y se desarrolló en la sede de la delegación norteamericana para el control armamentista. De acuerdo con una nueva política, Schroeder no reveló la fecha, el lugar ni el tema de las próximas conversaciones.

La reunión de hoy se desarrolló entre los grupo encabezados por Yuli A.

Lvitsinsky y Max Kampelman, que también encabezaba la delegación norteamericana en general.

Fue la sexta reunión sobre cuestiones de espacio y defensa realizada desde el comienzo de las negociaciones, el 12 de marzo.

La reunión comenzó a

—Favor pase a la página 11.

El Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, junio 3 (UPI). El café para entrega futura cerró hoy con baja de 25 puntos a 70 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala142.00
El Salvador142.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo138.00



DISCUSION CON TRABAJADORES. Nueva York, junio 4. Un conductor de taxi (izquierda), aprieta los puños durante una discusión con trabajadores de hoteles, quienes se encuentran en huelga frente al Waldorf Astoria, hoy. (Reuter).

ARDE Niega Acusación de los Sandinistas

BOGOTA, junio 4 (EFE).— La organización rebelde nicaragüense Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), rechazó hoy las acusaciones sandinistas de haber pro-



SALVAN PERTENENCIAS. Beirut, junio 4. Una mujer libanesa en el campo de refugiados palestinos de Sabra, es ayudada por un familiar cuando trata de salvar pertenencias de un negocio destruido, durante una pelea entre palestinos y musulmanes. Un miliciano Amal shiita los observa. (Reuter).

C. Rica Realiza Gestiones Diplomáticas por Ataques

SAN JOSE, junio 4 (ACAN-EFE).— Costa Rica ha intensificado sus gestiones diplomáticas en las últimas horas ante la Organización de Estados Americanos, el "Grupo de Contadora" y misiones acreditadas aquí para denunciar un ataque sandinista.

Efectivos del ejército sandinista emboscaron el pasado 31 de mayo a una patrulla de la Guardia Ci-

vil costarricense en la comunidad de "Las Crucitas", ochocientos metros de la línea fronteriza nicostarricense, que dejó un saldo de dos guardias muertos y ocho heridos.

Este ataque ha conducido las relaciones entre Costa Rica y Nicaragua al punto más crítico de los últimos cinco años.

La cancellería de este

—Favor pase a la página 13.

Revisión de Relaciones Este-Oeste hará OTAN

BRUSELAS, junio 4 (AP).— Los cancilleres de la OTAN se reúnen el jueves en Portugal para su primera revisión de las relaciones entre el Este y el Oeste desde que la Unión Soviética y los Estados Unidos reanudaron en Ginebra las conversaciones sobre control armamentista.

En dos días de conversaciones en el balneario de Estoril, en el Atlántico, los ministros debatirán una amplia gama de temas en torno a las relaciones entre el Pacto de Varsovia y la Organización del Tratado del Atlántico Norte, se-

gún funcionarios.

Los 16 ministros podrían anunciar que representarán a los países de la OTAN en las ceremonias de agosto en Helsinki, convocadas para celebrar el décimo aniversario de un acuerdo sobre derechos humanos suscrito por 35 países en la capital finlandesa, agregaron los funcionarios, que declinaron ser identificados.

El Secretario de Estado norteamericano, George P. Shultz, informará sobre la más reciente ronda de negociaciones arma-

—Favor pase a la página 13.

Reagan Inicia Batalla para Ayudar a Contras

WASHINGTON, junio 4 (AP).— El Presidente Ronald Reagan reinició hoy su batalla para que el Congreso apruebe el uso inmediato de 14 millones de dólares para los insurgentes que luchan contra el régimen sandinista de Nicaragua, en medio de un profundo debate nacional en el que algunos ven una posible intervención directa de los Estados Unidos en el conflicto.

Reagan se reunió en la Casa Blanca con los líderes republicanos de ambas cámaras para planear la estrategia que se seguirá en ellas.

El jefe de la mayoría re-

publicana en el Senado, Robert J. Dole, predijo que el Senado aprobará los 14 millones para el presu-

puesto en curso y otros 16 millones para el año fiscal

—Favor pase a la página 24.

La Prensa Sufrió Boicot Publicitario en Argentina

BUENOS AIRES, junio 4 (EFE).— Máximo Gainza Paz, director del diario La Prensa, uno de los rotativos más influyentes de Buenos Aires, aseguró que el pasado régimen de facto sometió a su empresa a presiones políticas y a un boicot publicitario.

Gainza compareció el lunes ante la Cámara Fede-

ral que juzga a los nueve integrantes de las tres primeras juntas militares, a instancias del periodista británico Robert Cox.

Cox, dirigido hasta 1979 el matutino de habla inglesa The Buenos Aires Herald, y debió abandonar el país debido a las amenazas a

—Favor pase a la página 24.



ENTRAN A LA CORTE. Roma, junio 4. Omar Bagci, rodeado por cuatro carabinieri entra a la Corte hoy para su juicio junto con otros acusados de intentar asesinar al Papa Juan Pablo II. A la derecha, dentro de la celda de acero, Sergei Ivannov Antonov. (Reuter).